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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 07 de julho  de 2.022.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues (Palhinha)

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 448, aprovado em Sessão Ordinária de 04/07/2022 , da lavra
da Excelentíssima Senhora Vereadora Cláudia Gabriel (União), por meio do qual solicita, nos
termos da Lei Orgânica do Município, a possibilida de trocar a grama natural do campo de
futebol do Parque dos Pinheiros por grama sintética.

Informo que consideramos de grande importância tal solicitação,  existe um
pensamento de ampliação do referido local e podemos incluir a instalação de grama sintética
na elaboração do projeto, no momento não temos dotação orçamentaria para execução,  pois
necessitamos buscar recursos orçamentarios  por ser uma obra de custo elevado.

Sem  mais, aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e

distinta consideração.

                                                  Atenciosamente,


